

Wer einen Fluss überquert,  
muss die eine Seite verlassen.

Zürich Oerlikon, 8. Dezember 2020

## Todesanzeige

Traurig nehmen wir Abschied von unserem überaus  
geschätzten Kollegen

# Heinz Huber

der am 5. Dezember völlig unerwartet verstorben ist.

Wir verloren nicht nur einen langjährigen Mitarbeiter, sondern auch  
einen herzensguten und immer hilfsbereiten Menschen.

Lieber Heinz, wir werden dich in allerbesten Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

HSO Wirtschafts- und Informatikschule  
8050 Zürich Oerlikon